
基本事業名 5-1-3

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 2人 Ｃ．やや遅れている 9人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 6人 Ｂ．現状 3人 Ｃ．縮小又は見直し 1人 Ｄ．廃止又は休止 1人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 5-3-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 8人 Ｃ．やや遅れている 1人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 10人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 3-9-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 1人 Ｂ．ほぼ予定通り 8人 Ｃ．やや遅れている 1人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 5人 Ｂ．現状 5人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 4-8-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 10人 Ｃ．やや遅れている 1人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 2人 Ｂ．現状 8人 Ｃ．縮小又は見直し 1人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 4-9-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 11人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 2人 Ｂ．現状 9人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 4-9-2

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 2人 Ｃ．やや遅れている 9人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 2人 Ｂ．現状 3人 Ｃ．縮小又は見直し 6人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 4-9-3

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 10人 Ｃ．やや遅れている 1人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 10人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 4-9-4

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 11人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 11人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 5-1-2

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 8人 Ｃ．やや遅れている 3人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 9人 Ｃ．縮小又は見直し 2人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 5-1-4

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 1人 Ｃ．やや遅れている 8人 Ｄ．大幅に遅れている 2人

方向性 Ａ．充実または拡大 7人 Ｂ．現状 2人 Ｃ．縮小又は見直し 2人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

平成２８年度大津町振興総合計画等評価委員会　委員評価集計一覧表

協働によるまちづくりと行政運営

担当課へのコメント（要望・課題など）

・震災復興が円滑に進むよう各種の計画相互の整合性が取れるように調整に努めることが望まれる。震災を克服して力強い復興の姿が見えるよう
な「まちづくり」を期待したい。

＜総務部　総合政策課＞

＜総務部　総務課＞

国際交流の推進

消防・防災の推進

地域防犯体制の強化

交通安全施設整備の推進

・町内イントラネット等のインフラの構築も見据えたシステム設計が重要と考えます。又高齢者への利用を如何に推進するかも課題になると思います。　

・協働していくために住民に何を求めて行くのか、役割分担なども含め明確なポリシーを示す必要があると考えます。
※達成度は本資料からは判断出来ず。

・毎回の評価委員会で発言していますが、基本事業評価調書の内容では、客観的な評価ができません。的確な評価を行うためには成果指標に記載
されている目標値の妥当性、実績値に記入されている数値のエビデンスの公開が必要です。評価調書全体の内容の見直しが必要と考えます。

電子自治体の推進

交通安全教育・意識啓発の推進

消費生活の安全強化

行政の効率化

職員の意識改革、定員管理

・町民の意見が町の施策に反映されていると思う人の割合が低いし、目標値も低く設定されている。協働のまちを目指す。

・熊本地震の為達成度は「Ｃ」とするのが妥当であろう。停電時の予備電源の確保ができるよう設備の充実を求める。

・電子自治体の推進による行政運営と住民サービス、さらにビジターへの情報サービスと、ユビキタス社会は、待ったなしに発展していく。
昨年は、熊本震災によるハード面での被害も大きかったと思われるが、肥後おおづ観光協会では、所在不明のハッカーによるＨＰ破壊という被害に
遭うという事態に陥った。行政運営では、管理とサービスが大黒柱と考えると、今後の対応は、交流人口増加対策としての観光ビジターの取り込みも
大きな課題となろう。ＩＴ・ＩＣＴ対応の整備が急がれる。



基本事業名 5-1-7

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 1人 Ｃ．やや遅れている 10人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 2人 Ｂ．現状 6人 Ｃ．縮小又は見直し 3人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 5-3-2

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 1人 Ｃ．やや遅れている 9人 Ｄ．大幅に遅れている 1人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 2人 Ｃ．縮小又は見直し 8人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 5-4-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 9人 Ｃ．やや遅れている 2人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 9人 Ｃ．縮小又は見直し 1人 Ｄ．廃止又は休止 1人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 5-1-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 10人 Ｃ．やや遅れている 1人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 10人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 5-1-5

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 9人 Ｃ．やや遅れている 1人 Ｄ．大幅に遅れている 1人

方向性 Ａ．充実または拡大 5人 Ｂ．現状 6人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 5-2-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 10人 Ｃ．やや遅れている 1人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 10人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 5-2-2

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 9人 Ｃ．やや遅れている 1人 Ｄ．大幅に遅れている 1人

方向性 Ａ．充実または拡大 5人 Ｂ．現状 6人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

・事業内容の見直しが必要と考えます。又成果指標の目標数値の再考も必要です。

・安心で安全な「まちづくり」に向けて、今後とも総合的な対応をお願いしたい。

・新庁舎は高齢者にやさしくスムースに出入場ができる様に

・熊本地震で復興、復旧に頑張って来られた職員他方々に感謝します　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

情報公開と情報発信の強化

地域コミュニティの活用化

担当課へのコメント（要望・課題など）

広域行政の推進

・国際交流では台湾との連携を深めて欲しい。　

・犯罪を無くすことの難しさはあるが他機関との連携の強化を望む。　

・道路環境の整備は県警と十二分検討し強く要望を願う。　

・高齢者による消費トラブルに取組みされているようだがＰＲによる広報活動も大切だと思う。

・行政サービス及び行政情報サービスの住民満足度が低いのは気掛りだ。

・ＣＩＲの活動を学校現場に広げて欲しい。子供達と積極的にかかわることで、英語（会話）を身につける機会を増やして欲しい。国際交流の推進を測
る成果指標の設定が不適格ではないでしょうか。

・熊本地震の対応は防災体制を具体的にどう作り実施するのか、行政がかかわりながら、区民自ら考える必要がある。

・国際交流（Ｐ47）－台湾高雄市と町内小学校との交流が始まった。29年度は中学校との交流も考えられている。国際交流会・町・教委・観光協会と
の連携・協力が必要となってくる。

・防犯（Ｐ８１）－ＬＥＤ防犯灯はたいへん効果的で圧倒的に明るく安全になった。改良計画は今後も進めていって欲しい。（北部地区・南部地区への拡大

・町内で発生した交通事故の統計表を町内の企業にも配布頂ければ事故減少にもつながるのでお願いしたい。

担当課へのコメント（要望・課題など）

・今後の取組みを拡大して行う必要がある事項に対する方向性が消極的な感があります。積極的な取組みが必要と考えます。

・地震の復旧復興で財政状況がさらに厳しくなる中、税金の使われ方に町民の関心は大きくなる。無駄を減らす工夫と共に増やす事業計画を、町民
や庁内すべての課が協働して策定・推進して欲しい。（各課がそれぞれ作っていても重複や限界があるため）

健全財政の運営

公有財産の適正管理

・国際交流の推進は、中高生などの人材育成は成果をあげたが、どうしても一部の人達の人的交流に片寄っているように思う。
2月に台湾との交流があったと聞くがどのような行事だったかは判らない。何らかの情報があれば幸いです。

＜総務部　財政課＞

行財政改革の推進

公正な入札契約事務

・「まちづくりアンケート調査」に税金の使い道に無駄が多いと思う人が多いのではと感じた。思われる点を更に整理し提示すべきだ。

・効率的で効果的な行政運営を実現するため、今後とも内部のマネジメントの充実に努力をお願いしたい。



基本事業名 5-2-3

達成度 Ａ．予定（見込）以上 7人 Ｂ．ほぼ予定通り 4人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 8人 Ｂ．現状 3人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 3-7-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 10人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 10人 Ｃ．縮小又は見直し 1人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 3-7-2

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 4人 Ｃ．やや遅れている 7人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 10人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 3-8-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 10人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 1人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 9人 Ｃ．縮小又は見直し 1人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 4-2-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 11人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 10人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 4-2-2

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 11人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 10人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 4-2-3

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 9人 Ｃ．やや遅れている 2人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 3人 Ｂ．現状 8人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 4-2-4

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 11人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 11人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 4-7-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 11人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 11人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

担当課へのコメント（要望・課題など）

・税務は自治体運営の根幹であるので、今後とも適正な執行に努めていただきたい。

・町運営の源泉となる財源確保は行政にとって最重要事項です。地震の影響による減収対策が課題です。

・よく頑張っているからこそ滞納が少なくなっているのでは。

＜総務部　人権推進課＞

＜総務部　税務課＞

信頼される税務行政の運営及び自主財源の確保

・福島からの避難児童へのいじめ・差別等、時代の変化で、人権侵害が多様化している現状に落ちこんでしまう。が、改めて、人権教育は終わりのな
い事業で、基本的人権の尊重される社会を作っていくために地道に啓発事業を続けて欲しい。

・女性登用や女性区長等はよほど積極的に働きかけをしない限り難しい問題とみている。

・男女共同参画社会の促進…大津町は比較的早くからこの点に取り組まれて来たと聞く。但し、他地域が改善された為、慣習はなかなかなくならず、
おくれてい　ると思う。

・要望…意識、啓発のための視察等はより多く計画して欲しい。その際、年間計画等が早めにわかれば参加しやすい。男女共同参画協議会委員、Ｏ
Ｂ、ＯＧ以外の人も参加して（人材バンクに登録していない人）＜余裕があれば＞次世代の男女に啓発が必要である。

地域社会における人権教育啓発の推進

福祉と人権のまちづくり推進

男女共同参画社会の推進

担当課へのコメント（要望・課題など）

・成果指標に参加者数や来館者数をあげているが、アンケートなどもう少し成果の内容が分かるような指標を設定すべきではないかと思う。

担当課へのコメント（要望・課題など）

＜住民福祉部　環境保全課＞

自然環境の保全と活用

水資源の保全と活用

資源循環型の形成

公害の防止と地球環境保全の促進

上水道の整備



基本事業名 4-6-2

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 9人 Ｃ．やや遅れている 2人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 10人 Ｃ．縮小又は見直し 1人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 5-1-6

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 9人 Ｃ．やや遅れている 2人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 10人 Ｃ．縮小又は見直し 1人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 1-1-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 10人 Ｃ．やや遅れている 1人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 10人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 1-2-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 10人 Ｃ．やや遅れている 1人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 10人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 1-2-2

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 10人 Ｃ．やや遅れている 1人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 9人 Ｃ．縮小又は見直し 1人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 1-4-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 10人 Ｃ．やや遅れている 1人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 10人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 1-4-2

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 10人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 1人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 10人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 1-5-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 2人 Ｃ．やや遅れている 8人 Ｄ．大幅に遅れている 1人

方向性 Ａ．充実または拡大 2人 Ｂ．現状 5人 Ｃ．縮小又は見直し 4人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

・再生資源集団回収団体の参加を呼びかけ増加を望む。

＜住民福祉部　住民課＞

公営住宅の管理

住民サービスの改善・向上

担当課へのコメント（要望・課題など）

・農商工のバランスのとれた住み良い「まち」大津の実現に向けて今後とも努力をお願いしたい。

・熊本地震で断水を一週間経験し、水資源の重要性を再認識した。地下水の維持保全のための施策を継続して実施して欲しい。

・省エネ・再エネの取組の強化。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

介護保険等地域支援事業の推進

高齢者の生きがいと健康づくり

計画的・効率的な介護保険事業の推進

担当課へのコメント（要望・課題など）

・介護予防策に注力し、住民の健康寿命の延長を図り、介護認定者の増加を抑制する努力をさらに強めていただきたい。

・家賃滞納対策には万全を期していただきたい。

・住民の快適な生活環境について入居者相談が多いのが気になる。的確な対応を望む。

・住民サービスの改善、向上では以前に比べて来庁してもすべての職員の声かけがあり、役場が住民にとって安心して各種証明書等が取得できる
環境にある。旧庁舎であった総合窓口受付がないので高齢の方などまよわれている方を見かける仮庁舎での狭いスペースではあるが、カウンター
外での案内等こまやかな配慮で住民サービスに努めていただきたくと共に、新庁舎建設の際にはプライバシーに気を配った個別（仕切りのある）の
窓口（課によって）も考慮する必要があるのではないか。

＜住民福祉部　福祉課＞

地域福祉推進体制の強化・福祉サービス支援の適正化

・今後は在宅医療、在宅介護に制度が変わっていくが、誰もが安心して、健康な老後を送れるような全国からも視察も受ける支援業務の福祉サービスを

＜住民福祉部　健康保険課＞

健康保険事業の推進

町民の健康づくり

・地域の福祉推進委員が誰か知らない人が多いと思う。地域内で周知させる事も地域の見守りや何かあった時の相談・連絡に繋がるのでは。

・地域福祉・高齢者福祉の充実さらなる充実を望む。

・地域包括支援センターを中心として、高齢者の生きがいと健康づくりの取組みは、年々積極的な住民参加が推進されてきたと思う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

・相談支援業務も「ささえあおおづマップ」の利用できる施設も多く紹介されている。

・高齢者の増加にともない、相談する人を待つというより、出掛けていっての相談が多くできるようになれば助かると思います。



基本事業名 1-5-2

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 9人 Ｃ．やや遅れている 2人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 10人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 2-1-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 10人 Ｃ．やや遅れている 1人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 10人 Ｃ．縮小又は見直し 1人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 2-1-2

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 11人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 11人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 2-1-3

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 9人 Ｃ．やや遅れている 2人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 3人 Ｂ．現状 8人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 2-1-4

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 1人 Ｃ．やや遅れている 10人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 3人 Ｂ．現状 7人 Ｃ．縮小又は見直し 1人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 2-1-5

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 3人 Ｃ．やや遅れている 8人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 2人 Ｂ．現状 8人 Ｃ．縮小又は見直し 1人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 2-2-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 11人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 11人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 2-2-2

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 11人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 10人 Ｃ．縮小又は見直し 1人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 2-3-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 10人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 1人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 10人 Ｃ．縮小又は見直し 1人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 2-5-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 9人 Ｃ．やや遅れている 2人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 9人 Ｃ．縮小又は見直し 1人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 2-5-2

こども医療の充実

・特定健診とガン検診の受診者の率を上げるよう望む。

・こども医療の充実では…助成は子育て支援で大変必要で継続してほしい。これには多重受診を抑制しないと、医療費が増加し続ける。同病2院受
診や頻回受診がないように啓発に重点を置き、本来の少子化対策としてこども医療助成事業を続けていって健全に運営してほしい。

＜経済部　農政課＞

農業生産基盤（農業用水路）の整備

農業生産基盤（土地改良事業）の整備

担当課へのコメント（要望・課題など）

・こども医療の充実は子育て支援の重要な施策ではあるが、助成額の増加は財政的な負担を招くので、適正受診に対する住民の理解を深めるよう
な働きが必要である。

・子供の医療費無料は、子育て支援の視点だけでなく、その後の生活習慣病予防・健康寿命の延長及びに医療費削減につながらないと意味がない
と思う。
・健診の実施がその後の治療・健康づくりに役立つことを町民にもっとＰＲする必要がある。

担当課へのコメント（要望・課題など）

・農林業は町の基幹産業のひとつであり、また、環境保全の面でも重要な役割を果たしているので、今後とも、しっかりと政策展開に努めていただきたい

・農畜産物の流通対策は重要であり拡大を望みたい。

商業環境基盤の整備と活性化の支援

観光施設の整備

経営感覚に優れた農業経営の推進

地域に適した農畜産物の生産と流通対策の推進

地域と環境に配慮した農業の推進

林業基盤の整備

森林が持つ多様な環境の保全と活用

観光資源の開発とイベント振興

＜経済部　商業観光課＞



達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 9人 Ｃ．やや遅れている 2人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 9人 Ｃ．縮小又は見直し 1人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 2-4-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 10人 Ｃ．やや遅れている 1人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 10人 Ｃ．縮小又は見直し 1人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 4-3-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 9人 Ｃ．やや遅れている 2人 Ｄ．大幅に遅れている 1人

方向性 Ａ．充実または拡大 2人 Ｂ．現状 9人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 4-3-2

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 10人 Ｃ．やや遅れている 1人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 10人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 4-3-3

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 4人 Ｃ．やや遅れている 7人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 10人 Ｃ．縮小又は見直し 1人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 4-1-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 11人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 11人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 4-3-4

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 11人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

・明日観・肥後おおづ観光・商工会との連携を強化して一層の外部からの観光客を取り入れられるよう工夫すべきであろう。

・阿蘇くまもと空港駅開設に伴う交通インフラの再整備、循環バス整備、パークアンドライドの駐車場整備、充実が急がれる。

・ビジターセンター、空港駅改札業務等の観光協会への事務移管対策。

・道の駅大津での観光ガイドの強化。

・スポーツコンベンションと交流人口増加対策。

担当課へのコメント（要望・課題など）

・臨空都市としての利点を十分に活かし、インバウンド観光客対策などにも努力をお願いしたい。

・町の歴史を活かしたまちづくりが遅れているのが課題であると書いてあったが、何が町の歴史で何を大津町の売りにして観光客を呼ぼうとしている
のか、もっと確かな戦略を作るべきだと思う。お祭りやイベントも意味づけを深く、かつ町民にもよくＰＲすべきだと思う。

・工業の振興（Ｐ３３）－引き続き、企業との情報交換・提供やサポートは全力で取り組んで下さい。併せて、人材確保に協力を。

・各企業の現状把握の為にも、訪問及びアンケートを取って情報を収集して頂きたい。

・企業誘致を推し進め就業人口の増加を望む。

生活道路の整備・改善

幹線道路網の整備

・高雄～大津間、小学生交流事業の強化をはじめとした教育インバウンドの強化対策。

工業の振興

担当課へのコメント（要望・課題など）

＜経済部　企業誘致課＞

・これまで同様、進出企業との良好な関係を維持できるように努めるとともに、新規の企業進出に対しても十分な対応をお願いしたい。

・熊本地震の影響もあってか整備が遅れているようだが回復を待っている。

・熊本地震によりミルクロードをはじめ生活道路や通学路での交通安全（事故）は心配される。また、渋滞等も利用者の不便はよく聞いている。
住民にとっても仕方がないとあきらめるのではなく、スピードを落としたり、段差をなくすなど色々の方策をとる必要がある。なるべく早期の復旧を望
む。

＜土木部　都市計画課＞

秩序ある計画的土地利用の推進

都市計画道路の整備

農林道の整備

担当課へのコメント（要望・課題など）

＜土木部　建設課＞

・国道57号の崩落に対する復旧には、まだ時間がかかると思われるので、大津周辺の道路交通には、まだ混乱が残ることが予想される。安全確保
等万全の対応をお願いしたい。

・道路・橋梁の整備・維持は私達の日常生活・産業の振興に必要な事業です。地震後の復旧・復興で計画通りにいっていない部分も多いと思います
が、優先順位を作り、安全安心な町づくりを進めて欲しい。



方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 11人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 4-4-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 10人 Ｃ．やや遅れている 1人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 2人 Ｂ．現状 8人 Ｃ．縮小又は見直し 1人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 4-5-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 10人 Ｃ．やや遅れている 1人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 10人 Ｃ．縮小又は見直し 1人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 4-6-1

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 2人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 9人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 4人 Ｃ．縮小又は見直し 6人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 4-7-2

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 10人 Ｃ．やや遅れている 1人 Ｄ．大幅に遅れている 9人

方向性 Ａ．充実または拡大 6人 Ｂ．現状 4人 Ｃ．縮小又は見直し 1人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 2-4-2

達成度 Ａ．予定（見込）以上 4人 Ｂ．ほぼ予定通り 6人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 0人 Ｂ．現状 10人 Ｃ．縮小又は見直し 0人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

基本事業名 5-3-3

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 2人 Ｃ．やや遅れている 8人 Ｄ．大幅に遅れている 1人

方向性 Ａ．充実または拡大 3人 Ｂ．現状 6人 Ｃ．縮小又は見直し 2人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

・生活環境に直結する下水道の整備は重要で、年次計画を含め、町全域の整備計画（特に未整備地域）の策定を要望します。

・水洗化及び汚水汲み取り方式の家庭への積極的実施の方向付けで拡大を望んでいるのは当然と思われる。

＜工業用水道課＞

・駅周辺の交通システム（Ｐ６７）…肥後大津駅にすばらしい愛称がつけられた。「阿蘇くまもと空港駅」という最高の名前となっている。これを最大限
生かして空港の玄関口としての機能を拡充させる必要がある。すまり、パークアンドライドが多く利用できる駐車場が絶対に必要。それができれば駅
の利用や空港ライナーの利用客も増加可能となる。

・ＪＲ駅南口の整備による利便性には目覚ましいものがある。地震のためあけぼの団地の改善改修が来年度に繰り越されたが継続に工事されてい
るようだ。老朽化している団地にも目が届くよう願いたい。

・駅南口に交番が出来る事は、治安上から大変良いと思う。但し、駅利用者の駐車場の問題は以前からの要望にもかかわらず、改善がみられぬ。ビ
ジターセンターについては、”阿蘇くまもと空港駅”の名前にしては見劣ると思う。スペースは少なくても大津ならではの特色が有、喜ばれる駅として改
善出来ないか、特に、大津観光ＰＲの場所としてイベントなどへの活用も今より以上望む。

＜土木部　下水道課＞

下水道の整備

駅周辺の交通システムの整備

安全・安心な公園の整備

公営住宅の整備

担当課へのコメント（要望・課題など）

・公営住宅の整備について、町の全体的な復興計画の中で整合を図っていく必要がある。

・熊本地震の影響で色々な面で、傍聴者の減少はやむ得ないと思う。しかし、今後も同様な減少では困るので、ＰＲ、口コミ等で傍聴者を増加すべき
対策を打ち出すべきだと思う。

議会情報の発信強化

担当課へのコメント（要望・課題など）

・議会の役割が問われることのないよう住民に興味をもってもらえるような議会運営をお願いしたい。

・今年の町会議員選挙の投票率はとても低くて驚いたが、町の施策に町民の意見が反映されていると思う人の割合が低いのと共通している。

・開かれた議会を目指す。

工業用水道の安定供給と公営企業の運営

担当課へのコメント（要望・課題など）

・構成事務事業が順調に推移できるように、メンテナンスと景気動向に配慮して欲しい。

・契約水量の7割が1社に偏っているが今後の事態も踏まえて幅広く考えてもいいのではと思う。

＜議会事務局＞

担当課へのコメント（要望・課題など）

・水洗化率１００％に向けて努力をお願いしたい。



基本事業名 2-1-6

達成度 Ａ．予定（見込）以上 0人 Ｂ．ほぼ予定通り 11人 Ｃ．やや遅れている 0人 Ｄ．大幅に遅れている 0人

方向性 Ａ．充実または拡大 1人 Ｂ．現状 9人 Ｃ．縮小又は見直し 1人 Ｄ．廃止又は休止 0人 Ｅ．その他 0人

農地の保全と有効活用の推進

担当課へのコメント（要望・課題など）

・農家の高齢化で耕作放棄地が増える中、認定農家が増加している事は明るい兆しを感じる。意欲ある農家が収益を上げながら営農を継続できるよ
う環境の整備に今後も取り組んでいただきたい。

・遊休農地、耕作放棄地等の拡大防止に力点を置いて充実した方策を願いたい。

・議会情報の発信は、ほぼ達成できた。大津町議会だよりは、県内コンテストに於いても良い成績をおさめ、委員の他の努力がうかがわれる。

・町議会改選時の投票率の低下は、地震の為、用紙の配布などがおくれた事などはあるが、傾向として若年層の選挙への関心がうすれてきている。
この点に注目して啓蒙してほしい。

・本会議の傍聴については、今回は熊本地震の為と言い訳出来るが、今後は、休日開催以外の中身のこゆい討議等、いろいろな工夫が必要と思わ
れる。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　議会テレビの中継は大変良い事なので今後も増設してほしい。

＜農業委員会＞


